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Musulmans de France, dans l’écrasante majorité vous êtes d’origine non-européenne,

donc vous n’avez aucun lien racial ou religieux avec la France, vous attendez quoi

pour quitter ce pays? Un pays dont le dirigeant François Hollande à très récemment

dit que vous posiez un problème, un pays dont le premier ministre n’a jamais caché

https://resistancerepublicaine.com/2016/11/07/des-maghrebins-veulent-re-migrer-mais-nous-laisser-les-racailles-sont-gentils/
https://resistancerepublicaine.com/2016/11/07/des-maghrebins-veulent-re-migrer-mais-nous-laisser-les-racailles-sont-gentils/
https://resistancerepublicaine.com/2016/11/07/des-maghrebins-veulent-re-migrer-mais-nous-laisser-les-racailles-sont-gentils/


son mépris de notre religion, ne serait ce qu’en affichant tel un parangon sa

sympathie pour le sionisme et Israël. Un pays dont la population dans son écrasante

majorité sont des anti-musulmans radicaux, un pays dont le peuple, pourtant dirigé

par  un  gouvernement  de  gauche,  n’a  de  sympathie  que  pour  une  extrême-droite

essentiellement anti-arabo-islamique, pour une droite “décomplexée” et ouvertement

hostile aux musulmans, et une gauche laïcarde et cosmopolite, qui elle est carrément

anti-religieuse et qui vous “tolère” parce que vous êtes des immigrés…

Musulmans de France, la France ne veux pas de vous, et elle n’a jamais voulu de

vous, vous avez été utilisés, comme du bétail, vous avez été manipulés à souhaits,

et non sans prendre un certain plaisir à être manipulés, vous êtes dans l’écrasante

majorité des cas, coupables.

La France se réveille, et cela pour être la nation révolutionnaire de l’avant-garde

anti-islamique, la nation de la laïcité, du cosmopolitisme occidental, la France

identitaire sera celle des nouvelles croisades, de croisades modernes, et l’Islam

(et l’Algérie en première ligne) sera la force à abattre pour elle.

Alors avant que le sang coule, car votre sang va couler si vous ne partez pas, vous

enfants vont mourir par milliers, autant que les leurs sinon infiniment plus, ne

soyez  pas  suicidaires,  quittez  la  France  pendant  qu’il  est  encore  temps.  Les

éventements qui se succèdent actuellement cachent une réalité qui vous explosera à

la figure, une fois le mouvement enclenché, rien ne l’arrêtera, alors prenez vos

biens, si vous en avez, et partez de cette terre de désolation. Rien de bon ne vous

arrivera plus en France. Rentrez chez vous ou au pire, partez ailleurs, je parle

spécialement aux algériens, et aux “français” d’origine algérienne. Les français

peuvent devenir de véritables sauvages sanguinaires, c’est dans leurs gênes, le jour

où ça se produira, beaucoup d’entre vous seront surpris.

Personne ne vous défendra si vous restez, ni l’ONU ni vos pays d’origine, le pire

c’est  que  parmi  vous  des  gens  innocents  vont  mourir,  surement  les  premiers

d’ailleurs, alors partez au plus vite, une vie nouvelle vous attends chez vous,

venez reconquérir vos pays.Faites en sorte qu’une immigration se passe sans bain de

sang.

Kaci Mohand
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comment-form

Comment leur en vouloir de sentir que le vent tourne et que
l’islam, moins que jamais, n’a sa place en France ?
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Comment leur en vouloir de ne pas se sentir chez eux chez nous
? L’islam et la République sont incompatibles. Quoi de commun
entre nos belles et leurs Belphégor et autres bâchées ? Nous
non plus on ne se sent pas bien chez eux. Mais on ne prétend
pas s’y installer et leur demander le beurre, l’argent du
beurre et la crémière en sus.
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On pourra lire par curiosité les commentaires sous l’article,
on s’arrêtera à ceux-ci :
 

La remigration “potable, sans racailles, sans rappeurs, sans
beurettes à khels et à Chicha”… Bref, ils reconnaissent qu’il
y a étrangement parmi eux tellement de racailles de banlieues
et  autres  rappeurs  qu’ils  sont  obligés  de  prévoir  de  les
exclure…  pas  de  beurettes  en  voie  de  francisation,  pas
obéissantes  à  leurs  grands  frères,  à  leurs  futurs  époux,
portant jean et tee-shirt moulant non plus… Celles-ci, nous on
veut bien les garder, pas de souci, ce serait cruel et inutile
de les envoyer dans le désert casser des pierres, et puis on
ne veut pas vous aider à jouir de votre sadisme envers les
femmes. Par contre, racailles et rappeurs, il va falloir les
embarquer,  ils  seront  les  premiers  à  être  mis  dans  les
charters…

On n’a jamais craché non plus sur les immigrés intelligents et
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travailleurs,  notre  littérature  est  pleine  d’auteurs
descendants d’immigrés ( et même d’esclave comme Alexandre
Dumas) de valeur, travailleurs et intelligents. Mais il est
vrai qu’il y a(vait) peu de musulmans parmi eux…

Je suis ravie par ailleurs d’être mise par les adeptes de la
re-migration au rang de Zemmour, Goldnadel ou Finkelkraut,
rendus responsables de l’air irrespirable qu’ils vivent en
France et qui les pousserait à repasser la Méditerranée.

C’est  une  bonne  initiative.  Quelques  millions  de  Français
seraient en effet ravis de voir une solution à la crise grave
qui  s’annonce,  sans  avoir  à  passer  par  la  case  “guerre”.
Alors, faites-nous confiance, on va continuer à dire qu’on ne
veut pas d’islam en France et à tout faire pour que notre
civilisation ne meure pas sous ses coups.

 
 


